



Forkopim Gamping Monitoring Persiapan TPS Jelang Pemungutan Suara

Description

Sehari menjelang pemungutan suara yang jatuh pada Rabu 27 November 2024, jajaran Forum Komunikasi Pimpinan (Forkopim) Kapanewon Gamping melakukan monitoring persiapan Tempat Pemungutan Suara (TPS) pada Selasa malam (26/11/2024) guna memastikan kelancaran pelaksanaan pemilihan bupati dan wakil bupati sleman 2024 di wilayah Gamping didampingi Panitia Pemilihan Kecamatan Gamping, Panitia Pemungutan Suara, serta pengawas pemilihan.

Monitoring ini melibatkan Panewu Gamping, Tamzis Sarwana, Kepala Kepolisian Sektor Gamping, AKP Subilal dan Komandan Koramil 17/Gamping, Kapten Infanteri Wahyani beserta jajarannya masing-masing. Kegiatan ini dimulai pada pukul 20.00 WIB dengan menyambangi sejumlah TPS di lima kalurahan dengan rute perjalanan antara lain TPS 26 Ambarketawang, TPS 19 Balecatur, TPS 5 Banyuraden, TPS 19 Nogotirto, dan TPS 18 Trihanggo. Dalam inspeksi tersebut, para petugas memantau kesiapan logistik, pengaturan TPS, hingga keamanan di lokasi.

Panewu Gamping, Tamzis Sarwana menuturkan bahwa persiapan di setiap TPS sudah berjalan sesuai rencana.

“Kami memastikan logistik seperti kotak suara, surat suara, dan bilik suara sudah berada di lokasi masing-masing. Semua petugas KPPS juga sudah siap menjalankan tugas,” tuturnya.

Lebih lanjut, Kapolsek Gamping, AKP Subilal menambahkan bahwa pengamanan di setiap TPS telah diatur secara optimal. Pihaknya bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas, Babinsa dan satuan perlindungan masyarakat untuk menjaga keamanan selama proses pemungutan suara.

“Kami memastikan keamanan logistik hingga distribusi surat suara berjalan tanpa hambatan. Penjagaan dilakukan secara bergiliran hingga pagi hari,” imbuhnya.

Selain itu, Danramil Gamping, Kapten Infanteri Wahyani menegaskan bahwa sinergi antara aparat keamanan dan penyelenggara pemilihan sangat penting untuk menciptakan suasana yang kondusif.

â??Kami tidak ingin ada gangguan sekecil apa pun. Semua harus berjalan sesuai aturan demi keberhasilan pesta demokrasi di tingkat lokal,â?• tegasnya.

Sementara itu, salah seorang anggota Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) di TPS 18 Kalurahan Trihanggo, Prihatin Al Taufik menyatakan bahwa persiapan berjalan lancar berkat arahan dari Panitia Pemungutan Suara (PPS) Trihanggo yang telah memberikan bimbingan teknis mengenai pemungutan dan penghitungan suara di TPS.

â??Kami mendapat dukungan penuh dari pihak kalurahan dan aparat keamanan. Ini membuat kami semakin percaya diri dalam menjalankan tugas,â?• katanya.

Di beberapa TPS, petugas KPPS juga mempersiapkan fasilitas tambahan seperti tempat duduk prioritas untuk pemilih lanjut usia maupun bagi penyandang disabilitas. Hal ini dilakukan untuk memastikan kenyamanan seluruh pemilih, termasuk kelompok rentan dalam menggunakan hak pilihnya.

Monitoring yang dilakukan hingga larut malam ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan memastikan semua prosedur berjalan sesuai regulasi. Dengan langkah ini, diharapkan pemungutan suara dapat berlangsung dengan sukses tanpa kendala berarti. Forkopim Kapanewon Gamping berharap masyarakat datang ke TPS sesuai jadwal dan tetap menjaga suasana damai selama proses pemilihan berlangsung. (Adnan Nurtjahjo|KIM Pararta Guna Kapanewon Gamping)

Category

1. KIM Gamping

Date Created

2024/11/29